



## "DESAYUNOS VITALES"

Educación en valores

*Nunca dejes de demostrar a alguien querido cuánto significa para tí*

### ESTRATEGIA METODOLÓGICA...

Además de alimentarnos emocionalmente, estos mensajes se convierten en el punto de partida hacia el comienzo de la lecto-escritura.

La curiosidad por saber qué se esconde detrás del mensaje de sus familias, qué le han escritos su padre o su madre, les motiva a descifrar las palabras y a querer saber leer.

Comenzamos buscando las letras de su nombre en estos mensajes y realizando nuestros propios mensajes que son un feedback hacia las familias.

Se trata de un vehículo emocional para el inicio de la lecto-escritura

### EL VALOR...

Demostrar lo que nos sentimos, hacernos creer importantes y sobre todo encontrarnos un mensaje de la familia en el contexto escolar de la mañana en momentos en los que las familias no pueden acudir al centro debido a la situación provocada por la COVID, supone para los alumnos establecer el lazo de unión que les mantiene juntos. Permite que los niños entiendan que el colegio tienen su prolongación en casa y que las familias, a través de las palabras, están presentes en la escuela.

Los desayunos vitales nos alimentan el alma porque nos recuerda lo importante que somos para otras personas, lo queridos que somos. y empuja a las familias a recordarlo diariamente.

Con este crecimiento, enriquecemos un curso lleno de barreras y obstáculos provocados por la COVID.

Son muchos los padres que todavía me dan las gracias por esta iniciativa que cada vez más docentes implantan en sus aulas y que se convierte en un ritual de amor y aliento emocional

